

# 811 Jahre Zorn



Die Tage werden kürzer, graue Nebelschwaden ziehen über das Land, draußen wird's ungemütlich. Was gibt es da schöneres, als mit Freunden, Nachbarn und Bekannten bei einem guten Glas Wein in der Stube zu sitzen und in Erinnerungen zu schwelgen?

In diesem Sinne möchte der Zorner Ortsbeirat mit allen Zornern und Gästen seine Rückschau auf die 800-Jahr-Feier, verbunden mit Einblicken in die „gute alte Zeit“, gestalten.

Das ganze findet am

**19. November 2005 um 18.00 Uhr  
in der Zorner Morsbachhalle**

statt.

**Harald Schneider** präsentiert uns seine eigenen Lieder.

Eine Bilderausstellung des Heimatvereines Heidenrod, der Film zur 800-Jahrfeier sowie eine Diashow mit Bildern aus alten Zeiten sind die Höhepunkte dieses Abends, verbunden mit viel Gemütlichkeit.

Natürlich kommt auch das leibliche Wohl nicht zu kurz:

**Hausmacher Wurst- oder Käseplatte stehen bereit  
und für Getränke ist auch gesorgt.**

Und das ganze hat auch noch einen positiven Nebeneffekt, denn aus dem Erlös der Veranstaltung möchte der Ortsbeirat die so lang ersehnten Ortseingangstafeln mitfinanzieren.

Also liebe Leute, treffen wir uns am 19.11.2005 um 18.00 Uhr in der Zorner Morsbachhalle.

Der Ortsvorsteher

Torsten Eckel